

# Jefa de Estado participa en Te Deum Ecuménico de Acción de Gracias

18 SEP 2016



**La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, asistió esta mañana al tradicional Te Deum Ecuménico de Acción de Gracias, presidido por el Arzobispo de Santiago, Cardenal Ricardo Ezzati, que se realizó en la Catedral Metropolitana.**

A la ceremonia asistieron los ministros y subsecretarios de Estado; los presidentes del Senado, Ricardo Lagos Weber; de la Cámara de Diputados, Osvaldo Andrade, y de la Corte Suprema, Hugo Dolmestch, entre otras autoridades.

Al salir de la Catedral, la Mandataria se refirió a las palabras entregadas por el arzobispo de Santiago, Ricardo Ezzati, y afirmó que “yo creo que es muy bueno que la Iglesia nos llame a todos a mirar con esperanza, porque Chile es un país que avanza”, y resaltó que “aquí hemos escuchado lo que la gente espera; y la gente espera poder vivir mejor, en paz y con mejores condiciones de una vida digna”.

Te Deum ("A ti, oh Dios") es un canto de Acción de Gracias a Dios, con orígenes en el siglo IV. Este oficio religioso se celebra tradicionalmente en Chile desde 1811, año en que el General José Miguel Carrera, pidió a la autoridad eclesiástica que celebrara una liturgia de Acción de Gracias para conmemorar el primer aniversario de la Junta Nacional de Gobierno.

En sus primeros años, se celebraba al final de la Santa Misa y sólo a partir de 1870, se celebró sin

Eucaristía. En 1971, adquirió su carácter ecuménico. El entonces Arzobispo de Santiago, Cardenal Raúl Silva Henríquez, tras solicitud del Presidente Salvador Allende, invitó a obispos y pastores de otras Iglesias cristianas a participar en esta ceremonia.